

Bicross, on est des champions !

Avec le printemps, la saison de compétition a repris pour le Vicinois bicross club, qui a accueilli la 6^e manche du Championnat d'Île-de-France 2003-2004 le 11 avril dernier.

MAIS avant la trêve hivernale, le Voisins bicross club s'est déjà illustré lors des trois premières manches du Championnat d'Île-de-France, qui ont connu une forte participation.

Trois pilotes vicinois en tête du Championnat régional

Américo de Matos, en 20 pouces et en cruiser dans la catégorie Vétérans, puis chez les jeunes, **Arnaud Théry** en benjamins, et **Rémi Mantion** en cruiser dans la nouvelle catégorie minimes (où il occupe également la 3^e place en 20 pouces).

De nombreux pilotes ont pris les places d'honneur au classement provisoire :

Thibault Kersuzan :

2^e en poussins,

Andréa Gautret :

3^e en pupilles,

Damien Capozzi :

2^e en 20 pouces juniors,

Nicolas Iglésias : 2^e en cruiser juniors,

Lionel Berland : 2^e en 20 pouces vétérans,

Fabrice Kersuzan : 3^e en cruiser vétérans,

et enfin **Christophe Frérot :**

2^e en cruiser élite régionale.

Le terrain de la Remise a par ailleurs accueilli à l'automne dernier, la 1^{ère} manche du Championnat des Yvelines 2003-2004, avec là encore, une parti-

cipation record, puisque 149 pilotes dont 73 Vicinois ont disputé cette épreuve.

Thibault Kersuzan, Andréa Gautret, Arnaud Théry et **Houssine Neghiz** raflent 4 victoires sur 7 catégories.

À mi-parcours du Championnat départemental, on retrouve en tête dans leur catégorie : **Thibault Kersuzan** (poussins), **Arnaud Théry** et **Thomas Berland** (qui se partagent la 1^{ère} place en benjamins), **Rémi Mantion** (minimes), **Sébastien Gérard** (juniors) qui devance d'un petit point **Houssine Neghiz**, ainsi que **Nicolas Iglésias** qui crée la surprise en élite départementale.

Américo de Matos s'est également distingué à l'Indoor international de Saint-Étienne où **Andréa Gautret** et **Arnaud Théry** ont atteint, pour leur part, les demi-finales. À l'Indoor international de Tours, quatre pilotes arrivent en demi-finales : **Thibault Kersuzan, Andréa Gautret, Rémi Mantion** et **Américo de Matos**. Tous ces pilotes ont marqué des points précieux au classement qualificatif pour les Challenges européen et mondial.

Après ces premières compétitions importantes, le Voisins bicross club confirme sa place parmi les meilleurs clubs français en occupant la 5^e place du classement national des clubs.



Vicinois bicross club
☎ 01 30 57 09 84